

San Antón: devoción y originalidad

Aurelio Maroto

Cientos de fieles y hasta 235 animales se dieron cita en la fiesta de San Antón, que vivió durante el fin de semana del 12 y 13 de enero un gran ambiente, tanto en la lumbre del sábado como en la bendición de animales del domingo. La Hermandad vendió los 1.200 roscos que preparó, al precio de un euro, y terminó muy satisfecha por el resultado general de los actos celebrados.

El premio al animal más original se lo llevó una perra vestida de manchega, y al más joven un cachorro de perro de unas horas de vida. También se premió al caballo más engalanado. Como cada año, se sortearon los regalos donados en llamadas a Radio Horizonte. En total fueron 63 premios.

Entre las novedades, se vieron unas nuevas lámparas en la ermita y un cuadro del entorno donado por Victoriano Márquez. Eso sí, el presidente, Antonio Ruiz-Peinado, admitió que tanta gente deja pequeño el recorrido de la procesión, "habrá que solucionarlo".

En cuanto al futuro, reveló que su gran ilusión es picar la fachada y dejarla en la piedra, aunque de momento sólo es eso, una idea.



Mascota ganadora. Una perrita manchega.



Ganadores del concurso escolar.

San Sebastián, en su día

Con excelente temperatura se celebraron los actos en honor a San Sebastián en la ermita y calles de la barriada. El sábado 19 de enero se prendió la lumbre y se preparó el zurra, esta vez a las puertas de la ermita. Tras la misa del domingo día 20, festividad del titular, comenzó el desfile procesional, acompañado por numerosos fieles.

Desde el año pasado, la hermandad incluye en los actos una conferencia de contenido histórico. Esta vez fue el Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, quien ofreció una charla titulada "La fiesta de San Sebastián en enero", donde los asistentes conocieron la evolución de esta celebración desde que hay datos.

Después se entregaron los premios de los concursos de poesía y dibujo a los alumnos del CP "El Santo" que participaron en el mismo.



La junta directiva sacó adelante el proyecto.

San Isidro tendrá luz eléctrica

La cofradía gastará 30.000 euros en llevar la luz al santuario

La Hermandad de San Isidro ha logrado sacar adelante su último gran proyecto: llevar la luz eléctrica a la ermita. Con un coste superior a los 30.000 euros, fue aprobado en la asamblea general que la cofradía celebró ante apenas una veintena de asistentes. Entre otras cosas, la Junta Directiva anunció que tiene el dinero para costear esta obra, y aún le queda remanente en caja para organizar la romería de mayo. La cofradía lleva meses gestionando el proyecto. Ha hecho falta poner de acuerdo a mucha gente, comenzando por los permisos de Unión Fenosa y, sobre todo, la autorización de más de 30 propietarios de parcelas por las que pasará la línea eléctrica hasta la ermita.